

Lösung für die Region

Schulen sollen kooperieren

Todtmoos (abö) Vorläufige Entwarnung für die Todtmooser Hauptschule? Nach Einschätzung des Schulleiters der Rudolf-Eberle-Grund- und Hauptschule Todtmoos, Jörg Oehler, ist das Thema Hauptschulschließung momentan vom Tisch: „Zumindest bis zu den Landtagswahlen im Jahr 2011 ist wohl alles in trockenen Tüchern“, so die Einschätzung von Jörg Oehler nach der jüngsten Kehrtwendung auf Regierungsebene. Die Aussagen des Fraktionsvorsitzenden im baden-württembergischen Landtag, Steffan Mappus, lässt diese Prognose zu, so der Schulleiter. Dennoch müssten in nächster Zeit Gespräche mit Nachbarschulen auf dem Hotzenwald und in St. Blasien geführt werden, um Möglichkeiten für eine Kooperation zu finden. Es müsse auf diesem Weg eine gemeinsame Lösung für die Region erreicht werden, zeigte sich Jörg Oehler optimistisch. Schon in den vergangenen Jahren pflege die Todtmooser Hauptschule eine gute Zusammenarbeit mit den Schulen auf dem Hotzenwald und in St. Blasien, so Oehler weiter. Im zu Ende gehenden Schuljahr waren die Klassen fünf und sechs sowie die Klassen sieben und acht in der Todtmooser Hauptschule jeweils zu einer Klasse zusammengefasst worden. Die Abschlussklasse der Hauptschule zählte in diesem Jahr neun Schüler.



Schulleiter Jörg Oehler. BILD: BÖHM